

Start in eine erfolgreiche Zukunft

CLOOS begrüßt 14 neue Auszubildende

HAIGER, AUGUST 2024 – Am Hauptsitz der CLOOS-Gruppe in Haiger starten in diesem Jahr 14 neue Auszubildende in ihre berufliche Zukunft. An ihrem ersten Tag Mitte August wurden sie von der Geschäftsführung, der Personal- und Ausbildungsleitung sowie dem Betriebsrat herzlich empfangen und erhielten eine umfassende Einführung in das Unternehmen.

„Die Auszubildenden von heute sind die Fachkräfte von morgen. Es ist unser Ziel, sie auf diesem Weg bestmöglich zu unterstützen und zu fördern“, sagte Andreas Schmelzer, Leiter der gewerblich-technischen Ausbildung bei CLOOS. „Für ihren Start bei CLOOS wünschen wir ihnen viel Erfolg und Freude.“

Die neuen Auszubildenden verteilen sich auf verschiedene Ausbildungsberufe: Vier Elektroniker für Betriebstechnik, fünf Mechatroniker, eine Industriekauffrau, zwei Industriemechaniker, ein Technischer Produktdesigner und ein Fachinformatiker beginnen ihr Berufsleben bei CLOOS.

Zur Einstimmung auf die Ausbildung organisiert CLOOS jedes Jahr eine Einführungswoche mit einem abwechslungsreichen Programm. Dieses Jahr führte eine Wanderung in den Tierpark Donsbach. Ein weiterer Ausflug ging an den Biggensee in Olpe, wo teambildende Spiele die Zusammenarbeit und das gegenseitige Vertrauen stärkten. Ein besonderes Highlight war die „Olympiade“. In zwei Teams traten die Azubis in spannenden Disziplinen wie Bogenschießen, Klettern und Kanufahren gegeneinander an und stellten dabei ihr Können unter Beweis.

CLOOS legt großen Wert auf eine fundierte und praxisorientierte Ausbildung, um die Fachkräfte von morgen optimal auf ihre berufliche Zukunft vorzubereiten. Das Unternehmen bietet den Auszubildenden zahlreiche Möglichkeiten zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung. „Unsere neuen Auszubildenden starten bei CLOOS in eine vielversprechende Zukunft“, betont Dunja Fiedler, Leiterin der kaufmännischen Ausbildung bei CLOOS. „Wir setzen auf eine praxisnahe und vielseitige Ausbildung, die ihnen alle Chancen für eine erfolgreiche Karriere eröffnet.“

CLOOS bietet Ausbildungsplätze in den Berufen Industriekauffrau/-mann, Mechatroniker/in, Elektroniker/in für Betriebstechnik, Technische/r Produktdesigner/in, Industriemechaniker/in, Fachinformatiker/in und Fachkraft für Lagerlogistik an.



Bild 1: 14 neue Auszubildende starteten Mitte August bei CLOOS in das Berufsleben.



Bild 2: In der Einführungswoche durften sich die Azubis unter anderem beim Klettern unter Beweis stellen.



Bild 3: Teambildende Aktionen wie das gemeinsame Kanufahren stärkten das gegenseitige Vertrauen der Azubis untereinander.

**CLOOS Schweißtechnik:
Roboter- und Schweißtechnologie aus einer Hand**

Seit 1919 gehört die Carl Cloos Schweißtechnik GmbH zu den führenden Unternehmen der Schweißtechnik. Mit rund 1.000 Mitarbeitenden weltweit werden Fertigungslösungen in der Schweiß- und Robotertechnik für Branchen wie Baumaschinen, Schienenfahrzeuge, Energie-, Automobil- und Agrarindustrie realisiert. Die modernen CLOOS-Schweißstromquellen QINEO gibt es für eine Vielzahl an Schweißverfahren. Mit den QIROX-Robotern, Positionierern und Vorrichtungen entwickelt und fertigt CLOOS kundenspezifische, automatisierte Schweißanlagen. Dabei liegt die besondere Stärke von CLOOS in der breit angelegten Kompetenz. Denn – angefangen von der Schweißtechnik über die Robotermechanik und -steuerung bis hin zu Positionierern, Software und Sensorik – bei CLOOS kommt alles aus einer Hand.

Pressekontakt:

Carl Cloos Schweißtechnik GmbH
Carl-Cloos-Straße 1
35708 Haiger
GERMANY

Stefanie Nüchtern-Baumhoff
Tel. +49 (0)2773 85-478
E-Mail: stefanie.nuechtern@cloos.de